
早期的北京公安局

極限施壓是最笨主意
極限施壓是特
朗普的拿手好

戲，對伊朗、印度、中國，都採取
了這樣的政策。
特朗普做任何事都非常心急，希
望立即辦得成功，所以，他採取了
極限施壓的方式，向對手表達了你
不答應我的條件，你就會玉石俱
焚。對手如果膽汁少一些，立即得
米。
可惜伊朗、印度、中國偏偏不信
邪，頂住了極限施壓，特朗普立即
無計可施，出盡洋相。因為他的總
統連任計劃，不允許他把局勢升
級，所以極限施壓有頭威無尾陣，
暴露了特朗普一切都從連任的角度
考慮問題，只要局勢走向影響他的
連任機會，他會立即拐彎，暴露出
了紙老虎的真面目。
第一個令到特朗普丟臉的是伊
朗，雖然美國已經派了兩艘航空母
艦、一大批導彈驅逐艦到達了波斯
灣，伊朗先下手為強，立即打掉了
全球鷹飛機，並且公佈了殘骸的照
片，放出消息，美國全球鷹飛機殘
骸已經送交俄羅斯。俄對被擊落的
無人機殘骸及其系統非常感興趣。
雖然美國無人機被擊落後只剩下殘
骸，但無人機的一些電子元件並沒
受損，這可以在伊朗軍方提供的照
片中確定。俄羅斯通過對相關設備
進行研究，可以制定出對抗美軍無
人機的對策，以便進行有效干擾或
控制美國無人機，由於全球鷹飛機
和美國的空軍和導彈系統互相銜
接，成為指揮作戰的一個組成部
分，相應的通訊系統的聯絡技術機
密，一旦為俄羅斯掌握，在未來的
戰爭中，美國的作戰系統和指揮系
統隨時會被俄羅斯癱瘓掉。
美國的鷹派憤怒得要採取行動，
派出戰略飛機和導彈襲擊伊朗的導
彈系統，好好教訓伊朗。最有意思

的是，特朗普已經簽署了發動襲擊
的命令，但到了最後十分鐘，他親
自取消了有關的命令。理由很簡
單，一旦襲擊成功，美國和伊朗就
會立即開戰，伊朗將是第二個阿富
汗或者伊拉克，好像一個很深的泥
潭，把特朗普深深地拖着，動彈不
得。特朗普曾經攻擊美國前任的總
統，稱他們愚蠢得很，發動了阿富
汗和伊拉克戰爭，浪費了將近一萬
億美元的軍費，但是美國一點好處
也撈不到，他不會做這樣的蠢事。
如果美國真正和伊朗開戰，特朗

普的選情立即崩潰，無法連任。所
以他要為伊朗講好說話，說伊朗並
非有計劃地擊落了美國的無人飛
機，只是個別將領作出了錯誤的判
斷而已。對於印度，特朗普以為很
好欺負，撤銷了對印度商品的所有
稅務優惠，結果印度政府立即宣佈
大幅增加美國商品的關稅，令到特
朗普面目無光。
四月底的時候，特朗普認為中美

貿易談判進展太慢了，他決定要提
高對中國商品的關稅達百分之二十
五。結果，中國立即將談判停止
了，現在美國又要通過習特會面，
商討恢復談判的事宜，美國說，估
計年底可能談得一個結果來，美國
聰明了，不敢再定出談判的最後限
期。一旦貿易戰打起來，特朗普的
競選行情立即崩潰，美國從財團到
工人到農民，都不投票給他。這正
是特朗普的死穴。
正因為如此，中國採取了留前鬥

後，長期談判的策略，愈是接近
2020年，特朗普的極限施壓變成了
自殺的利刃。他要下台，愈來愈困
難，要升級，但沒有本錢。所以，
將來的外交教科書有一條：千萬不
要用極限施壓的談判策略，這是結
束政治生命的愚蠢辦法。連中、小
國也會看出你是紙老虎。

一九四九年六
月盛夏的北京天
氣很熱，一輛小

吉普車飛快行駛在華北平原上，一
路顛簸滿是灰塵。車裡坐的是十九
兵團政委羅瑞卿，接到中央命令進
北京接受緊急任務。羅瑞卿到了北
京直接見到周恩來，周恩來說：
「就要成立中央人民政府了，很需
要幹部，中央軍委決定把你調來，
做什麼工作卻沒有說。」
當天晚上，毛澤東在香山雙清別
墅接見羅瑞卿，明確告訴他讓他出
任北京市公安局長。原來的北京市
公安局局長譚政文跟隨原北平市市長
葉劍英去了廣州，新局長就由羅瑞卿
接任。羅瑞卿還是想帶軍隊打仗渡過
長江，但當他知道當時的北京情況混
雜，時刻威脅毛澤東和黨中央領導人
的生命安全，破壞阻擾新中國的成
立，就沒再說什麼，接受任務。
羅瑞卿任命馮基平、張明河為公
安局副局長，被稱作「一文一武哼
哈二將」。北京市公安局設有四個
處，外加一個武裝公安大隊，任命
了「內七外五郊八」（城內七個
區，外城五個區，郊區八個區）二
十個分局局長。
羅瑞卿提拔和重用的是文職幹部
不是軍人幹部，他明白政治環境已
發生了根本性轉變，今後不再是軍

人為主的「打天下」，而是以文人
為主的「管天下」。這其中還有很
關鍵的一點，羅瑞卿提拔的幹部，
都是情報幹部出身，也就是一流的
反特反恐高手。
北京市公安局地點設在東四弓弦

胡同十四號，一個講究的四合院，
曾是國民黨保密局駐北平站。以後
改到東城區的王佐胡同，再搬到位
於前門的公安街，現在天安門廣場
的東側路，一九四九年二月掛出
「北平市人民政府公安局」的牌
子，啟用公安局新印，局屬各單位
開始工作。
偵訊處下設科和一所監獄，偵察

科下設五個偵察隊，同時行使逮
捕、關押任務，使用的都是最好的
武器，各式短槍、衝鋒槍齊備。屬
下公安、警察、便衣隊，日夜行使
任務巡視京城，高效防止隱藏在北
京的二萬多特務暗殺、放火、槍
殺、下毒等重大刑事案件。時任國
民黨保密局局長毛人鳳為破壞新中
國開國大典，暗中化妝潛入北平，
親自指揮特務實行破壞活動，都沒
能成功。北京公安維護北京市穩定
有序，保證了黨中央高層領導的人
身安全。
這種局面保持了三年，直到一九

五三年，羅瑞卿正式離任，任公安
部部長。

繼多年前，家中的珍藏版可樂汽水罐突然排山倒海掉在地
上，引致整個客廳也佈滿汽水之後，昨天晚上，書房內的衣
櫃又突然倒塌。真的要說：「我的天。」

我是一個很喜歡收集東西的人，只要某段日子喜歡某種產品，我便會不惜
時間及金錢去搜羅，雖然自己不是一個大富大貴的人，但有些時候，就是不
懂得如何處理金錢，只會盲目地愛上某種東西，就算吃少一頓飯，也要買這
些東西回來放在家中。
記得多年前，很喜歡「可口可樂」的產品，無論是罐裝或玻璃瓶汽水，甚

至這個品牌推出的所有產品，我也會努力地收集，而且身邊的朋友也很好，
知道我喜歡這個品牌，無論他們去到世界各地不同地方旅遊或公幹也好，一
定會買一些作手信送給我。我甚至因為很想好好對待這些產品，專門訂造了
一個木製的裝飾架放在客廳，把這些產品全部展示出來。我知道一些收藏汽
水罐的人，會在汽水罐的底部打開一個小洞，把裡面的汽水放出來，便是一
個最好收藏的方法。但我當時沒有這樣做，結果某個夏天，可能「冷縮熱
漲」的關係，有一些突然爆開。你可以想像得到，當罐裝汽水爆開的時候便
會四處噴射，引致其它一起倒下來，那個場面今天仍然猶有餘悸，因為汽水
糖分高，四處都沾上，結果用了數個小時才可清理完。
昨天坐在廳中看電視，突然書房傳來巨響，一看之下，原來擺放衣服雜物

的層架倒塌下來。這個層架其實非常簡陋，憑着數條鋁管搭砌而成，可能就
是因為自己太多雜物的關係，愈來愈多堆積如山，引致層架負荷不了便倒下
來。最困難的是，因為倒下來之後，阻塞了進入房間的路，我便要先把衣服
從小小的罅隙慢慢取出來，然後才可以把整個爛掉的層架拆掉。就好像當某
些地方發生地震之後，樓房倒塌，拯救人員便要從瓦礫中尋找生還者，那些
生還者就是我的衣服及雜物。
這個時候開始發現，我的雜物實在太多了。不過我相信你也明白，人的習

慣，就是不斷買東西，總會覺得就算現在沒有用處，總有一天會覺得需要用
上，所以每次買東西的時候，就是憑着這個藉口而購買下來。但有時會想，
其實家裡很多東西真的沒有太大用處。就好像衣服一樣，如果發現幾年也沒
有拿出來穿着，其實這些衣服應該已經被判死刑。但時裝就是隨着時間而改
變，可能有一天潮流回來的時候，便可以再穿，所以一直也不捨得棄掉。最
近自己終於硬起心肝，首先把很多冬天的衣服捐給慈善機構，然後再從放置
雜物的不同區域逐一清理，希望這些現在或將來也沒有用到的東西，捐出來
給有需要的人士，希望對他們有些幫助。所以從今開始，我要提醒自己，別
再亂買東西，因為除了花費金錢之外，還要騰出空間放置，不想家裡再發生
倒塌事件。

家中的災難

不知大家有沒
有讀過蘇東坡的

《菩薩蠻．詠足》？詞是這樣寫
的：「塗香莫惜蓮承步。長愁羅襪
凌波去。只見舞迴風，都無行處
蹤。偷穿宮樣穩，並立雙趺困。纖
妙說應難，須從掌上看。」評論者
認為此詞稍嫌庸俗，但卻可以看出
蘇東坡透過小腳輕盈的舞步，對宋
代女子纏足的批判。
纏足，據說不是起於宋代，就是
從宋代開始流行起來，因為宋代人
視女子纏足為美。好在清朝的滿洲
人沒有接受這種漢人的風俗，並下
令禁止，違令者，纏足女子的丈夫
或父親，除了杖打八十之外，更被
處以流放三千里的刑罰。所以旗人
都不纏足。到了清末民初，這種令
婦女痛若不堪的陋習，便逐漸在反
對聲中終於成功禁絕了。
纏足的足，當然是指腳。因為足這
個字有十多二十種不同的意義。像李
白《荊州歌》詩說：「白帝城邊足風
波，瞿塘五月誰敢過。」這個足是多

的意思。像《論語》說的：「文獻不
足故也。足，則吾能徵之矣。」這裡
的足是完備的意思。又像陸游《岳池
農家》詩說：「春深農家耕未足，
原頭叱叱兩黃犢。」這個足是窮盡、
足夠的意思。或者如韓愈《重雲李觀
疾贈之》詩說：「此志誠足貴，懼非
職所當。」這個足是非常、十分的意
思。
古時候的人，對前輩或者是同輩

的稱呼，都加以尊敬地稱為足下，
就像韓愈《與孟東野書》文中說
的：「與足下別久矣，以吾心之思
足下，知足下懸懸於吾也。」現代
的人，特別是年輕一輩，多的是不
知尊敬別人為何物，既不懂尊師重
道，更不尊重國旗、區旗和基本
法，像最近有示威者進入立法會將
基本法的小冊子撕毀且棄之腳下。
相信這些年輕人大多不會知道足下
的意思，多數以為就是腳下罷了。
闖入立法會的行徑，從電視畫面

看到的，不就足以說明那是暴力
嗎？

足的隨想

多年前，聽到有一首歌曲的
名字叫《愛上張無忌》。我沒

有查看歌詞的內容，也沒有理會創作人是誰。
不過，我覺得歌名很有趣。愛上張無忌？金庸
小說中有很多名男角，為何獨愛張無忌？
除了主觀的感情之外，若將張無忌的所有條

件解構來看，他其實真的擁有很多令女性愛上
的條件。即使不是愛上，但有這樣的一名男朋
友或丈夫，確實是不少女性的首選。就讓我們
將張無忌放在現今社會來看，就會發現他是一
名非常合乎很多女性的擇婿條件的男子。
先談外貌。張無忌是一名美男子，他一出生的

時候，謝遜知道小嬰兒長得像母親殷素素，便已
經想像到他是俊俏的。當他長大後，這麼多名女子
為他傾心，亦可見他單是憑外形和樣貌，已經甚具
吸引力。有這樣一名玉樹臨風的男伴在身旁，令
其他女生恨得牙癢癢，真是一件愉快的事情。
再談家世。張無忌的家世應該是在金庸一眾

男角色中的表表者吧？看他的父親那邊，太師
父是武當開山師祖、武林泰山北斗張三丰；師
叔伯是在武林鼎鼎有名的武當七俠；父親是七
俠之一張翠山。他的義父是明教四大護法之一
的金毛獅王謝遜。再看母親娘家，外祖父是明

教四大護法之一白眉鷹王、天鷹教教主殷天
正。他的母親殷素素任天鷹教的紫微堂主，相
對這班大有來頭的家族成員來說，恐怕是最不
夠地位的了，但她也是智勇雙全，功夫甚佳的
一號人物。張無忌來自如此顯赫的家族，若放
在今天的商業社會，他就等於是香港十大首
富、最具影響力的家族的「藍血」。況且他這
一代再出不了另一名英雄，所以他本來是父母
雙方的王國的唯一繼承人。若套用今天的話
語，他是一名「武三代」，又是一名璀璨耀目
的「非洲之星」級數的鑽石王老五，更是多少
渴望嫁入豪門的女子的頭號獵物。
又看看張無忌本身的本領和才華。常說人無三

代富，不少顯赫的家族到了第三代已經眼看他樓
塌了。可是，武當和天鷹教來到張無忌這第三
代，不但沒有衰敗，反而因為張無忌的蓋世武功
而令聲名更加強大，他練成的武功亦已超越了他
的任何一位長輩。張無忌就像一個不靠父蔭，憑
着自己的努力和真材實學，另創輝煌事業白手興
家的創業者。同時，他又光耀門楣，壯大父母的
商業王國，是難得一見的奇才。
再看他的性格。金庸明明想創造一名為了報

父母慘死的血海深仇而將武林鬧個雞犬不寧的

混世大魔頭，怎知連他也不明白為何到頭來會
寫了一個大善人出來。小說中的張無忌嚴守武
當派的道德規律，有着傳統中國人或武俠小說
中的俠義精神。他善良仁慈、行俠仗義、彬彬
有禮、律己嚴律人寬，是一名展現傳統儒家精
神的謙謙君子。很多時候，來自富貴家境的人
由於含着銀匙出生，反而會因一切得來太容易
而令到性格有缺失。所以，張無忌的慈悲仁
義，不欺暗室的性格猶覺可貴。女子有這樣的
丈夫，一定會覺得很有安全感和自豪。
大部分人批評張無忌都是說他性格優柔寡

斷，尤其是在愛情之上，更加不夠果斷。我會這
樣為他申辯：第一，人無完人，即使是人中龍鳳
也會有一點瑕疵吧？第二，他只是一名十多二十
歲的小伙子，你問問現時的青年人能否肯定自己
現在身邊的女朋友一定會是他日的終生伴侶？第
三，張無忌並不是逢場作戲，他對每一段感情都
是真心的，只是年輕人不斷在情海中探索而已。
他最後選定了趙敏，寧願拋江湖、棄江山，也與
被眾人視為仇敵的蒙古郡主隱姓埋名，共度餘
生，這樣的情聖行徑，不是太多人做到吧？
張郎如此多嬌，你說是否引無數女士競折

腰？怎會不愛上張無忌？

愛上張無忌
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回望上世
紀 時 裝 歷
史，50 年代

至公元2000年的發展，可說超
越人類衣服史的總和，出現過
的設計師數量、曾面世的設計
數量前無古人，到目前為止，
也看不到後有來者，現今網絡
世代將世上不少傳統不單止打
破，更是毁滅，如若因循舊時
模式已無生存空間。
老日子裡大家購物有一套特

定模式，季節轉移氣候變化也
不大，到時候換季，人人搶購
新衣物。資訊方面，控制在有
數的著名雜誌、報刊，及後的
電視；媒體追捧的，大眾深信
不疑，製造名師紅人執在有數
幾撮人手上，尤其是西方白人
的手上；某程度上也有一定的
準則，未必惠及所有英才，定
有遺珠，經由「專家」篩選下
來，我們認知的大概一百數十
人，經常掛在口邊的就那麼幾
十個。
上世紀80年代是設計師數量

忽然飆升的年代，在此之前我
們只知道以聖羅蘭為主，華倫
天奴、Calvin Klein、Kenzo高
田賢三、Armani、Versace 在旁
等候再上更高一層樓，他們之
前是 Dior、Chanel。踏入80年
代，百花齊放，先不說日本新
世代設計師踏上巴黎時裝舞
台，造就解構與東西方混合新

潮，三宅一生、山本耀司、川
久保玲及山本寬齋走紅，甚至
躍升國際永恒大師。
法國本土設計師不乏風雲人

物，筆者特別鍾情Anne-Marie
Beretta、 Claude Montana 及
Thierry Mugler。
Mugler 本為法國國家芭蕾舞

團明日之星，身材修長健碩，
相貌不凡；當年要選世上至英
俊設計師，非Mugler莫屬。
某次為出席宴會，煩惱找不

到合適衣服，在原籍突尼西亞
好友Azzidine Alaia（日後成就
更高的時裝一代宗師）幫忙
下，按照中山裝造出肩膀加厚
加強版本，一鳴驚人，助其走
上時裝設計師之路。

傷逝美男Mugler（上）
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前幾年，二姐在村裡承
包了一塊魚塘。養魚技術
不到家，沒掙到錢。後來
改種了蓮藕，收成還不
錯。二姐家上初中的小女

兒倩倩學習油畫，常常在塘邊的柳樹下支起
畫板畫荷花、荷葉。突然有一天，倩倩非要
爸媽補種上一批睡蓮。原來，倩倩崇拜法國
名畫家莫奈。莫奈的代表性畫作《睡蓮》，
在繪畫界無人不知，無人不曉。由此，倩倩
動了畫睡蓮的念頭。二姐說，荷花和睡蓮花
模樣差不多，幹嘛非要畫睡蓮？倩倩說，就
要睡蓮，就要睡蓮。
拗不過任性的女兒，二姐買來十來株耐寒

品種的睡蓮塊莖，栽在池塘裡。睡蓮靜默，
荷花搖曳，一高一低，交相輝映，使得夏日
荷塘充滿了層次美感。荷花，是中國的傳統
名花。睡蓮，則來自於異域。中國古代文學
史上，有些關於蓮荷的詩詞古賦，其實很像
寫的睡蓮。比如，漢代的樂府詩《江南》：
「江南可採蓮，蓮葉何田田。魚戲蓮葉間，
魚戲蓮葉東，魚戲蓮葉西，魚戲蓮葉南，魚
戲蓮葉北。」《愛蓮說》名句「出淤泥而不
染，濯清漣而不妖」，同樣適用於睡蓮。
睡蓮僅供倩倩描畫，帶不來經濟利益。對

此，二姐頗有怨言。那次我回去，跟我抱
怨，說這些睡蓮影響了蓮藕的產量。我對二
姐說，咱不能光看眼前利益，要把眼光放長
遠。大畫家莫奈70多歲的時候，愛上了睡
蓮。十多年間，他畫了若干睡蓮花。就在
2016年紐約佳士得拍賣會上，莫奈的一幅
《睡蓮．池塘》賣了2,700萬美元。二姐驚
訝地張大嘴巴。她被這個「天文數字」鎮住
了，暗暗打起了如意算盤。倩倩從QQ上感
謝我的「仗義執言」，發給我一個捂嘴偷笑
的表情，又說，親姨，我媽盼着我畫好了睡
蓮，將來賣大價錢呢！我說，祝你成功！小
丫頭心態不錯，接下來說的一番話，大有

「勝固可喜，敗亦欣然」之意。
知道莫奈，是因為荷里活電影《鐵達尼

號》。電影中，露絲的臥房牆上掛着莫奈的
名畫《睡蓮．夏之韻》。主人公傑克是個名
不見經傳的小畫家，當他瞥見莫奈大師的
畫，雙目炯炯，不斷放電。這個鏡頭給廣大
觀眾留下了深刻印象。網上，有些網友爭論
劇本中畫作的真假，斷斷續續透露出莫奈的
一些光輝事跡。
莫奈有個自建花園的豪舉，最讓大家欽
慕。法國巴黎西行100多里路程，有一個吉維
尼小鎮。小鎮之所以聞名，是因為這裡有莫奈
花園。1883年4月，莫奈旅行經過吉維尼。小
鎮風光，寧靜美好，令莫奈心動不已，當下決
定在此定居。住下來後，他精心打造了私家花
園。《睡蓮》系列名畫就是莫奈在自己家的水
塘邊創作完成。如今，莫奈花園成了莫奈故
居。花園池塘依舊，睡蓮風姿不減當年。
睡蓮是世界上「十大美花」之一。睡蓮也是

埃及的國花。埃及境內尼羅河畔的一個村莊
裡，曾經出土了幾幅睡蓮壁畫。據專家考
證，這些繪圖年代久遠，是世界上最古老的
睡蓮形象。古埃及神話版本中，睡蓮被敬為
「神聖之花」。埃及人認為太陽是由睡蓮花誕
生，睡蓮花和太陽一樣，象徵着「只有開始，
不會幻滅」。有一次，我在花卉市場閒逛。兩
盆開着粉紅蓮花的大型睡蓮盆栽，一下子把
我吸引住了。每盆帶缸150元，賣主解釋說，
主要是缸造價高，睡蓮苗並不算貴。本來我還
在猶豫不決，賣主又說，家裡養睡蓮招財納
福，有利於夫妻和睦。我狠狠心買下一盆，費
了九牛二虎之力，才搬回我的院子裡。不幾
天，蓮花開敗了，沉入水底。好在，葉子爆了
盆，滿眼秀色，葱翠欲滴。
我有個文友也喜歡睡蓮，她自己買來大盆

和苗種，又去挖來塘泥，鼓搗了許久方才搞
定。當睡蓮碧葉如雲，花苞頻現，她高興得
像個孩子一樣歡呼。自己動手，樂趣無限。

第二年，我決定自己種一盆試試。特意去了
二姐家，挖塘泥、挖睡蓮根，順便從農村大
集買了個大缸，又費了九牛二虎之力運回我
的小院。蓮葉青青，蓮花美美。兩缸相對，
滿院生香。朋友來訪，目標很快鎖定在睡蓮
缸。她隨口說了句，蓮間不可無游魚，無魚
則無趣。聽者有心，我去買來12條小錦鯉，
不偏不倚，六六大順。從此，我每次看睡
蓮，都要扒拉開葉子，看看游魚尚健在否？
去年夏天，我到上海的表妹家做客。去南

京路的靜安寺遊玩時，意外發現了靜安公
園。公園不大，妙在有迂迴曲折的睡蓮池。
睡蓮的葉子青碧濃密，葉子底下藏着一些嬌
羞的蓮花，也有些蓮花落落大方，昂首而
出。睡蓮花，無論是挺水還是浮水，皆如曹
植筆下的宓妃一般，瑰姿艷逸，儀靜體閒。
觀蓮不語，蓮亦無語，一切都是那麼靜謐祥
和。面對這些「水中仙子」，真不想移步它
處。有人稱呼睡蓮為「睡美人」，是因為睡
蓮有個按時「睡覺」的特徵。公園裡的睡蓮
品種，有的叫「子午蓮」。它們在夜裡子時
開放，持續到次日中午12點左右閉合。
靜安公園裡的蓮花有白蓮、紅蓮、黃蓮、

紫蓮、藍蓮等，花色繁多，光彩照人，足可
使遊人目不暇接。這裡有世界最大的睡蓮科
植物——王蓮。王蓮，王者風範，氣質高
貴。王蓮的肋條狀葉脈，向上翻捲，具有超
強浮力。碩大的葉片浮在水面，像是一葉葉
綠圓舟，具有極高的觀賞價值。
睡蓮喜歡安靜，種植在靜安公園中再合適

不過。聽表妹說，公園的池水原先很渾濁，
靜安區綠化部門從源頭着手，進行了挖掘清
理。同時，在公園的水池中栽培了大王蓮、
萬維莎、丹泉石、白千瓣、紅色閃光等多個
熱帶品種和耐寒品種的睡蓮。自從種植上有
淨水效果的睡蓮，水質得到了明顯改善。自
身纖塵不染，帶動周邊綠水長流。睡蓮，亦
是花之君子者也！

睡蓮

■年輕時氣宇不凡的Mu-
gler。 作者提供


